



給食だより

社会福祉法人

虹福祉会

瀬戸こども園

2021年11月19日

土橋・松井・岡本

～子ども達の様子～

ぞう組

8～11月の目標…
マナーや姿勢を意識しながら気持ち良く食事する

ぞう組になって半年。

「美味しい給食を作ってくれてありがとうございます。」「ランチルームのお掃除ありがとうございます！」等と感謝の気持ちを伝えてくれるなど、年長クラスらしい行動や言葉遣いができるようになっています(^^)

ぞう組では、配膳時に「全部増やしてください！」と保育教諭に伝え、おかずやご飯の量を増やす子がたくさん！また、多くの子がおかわりもしてきれいに完食してくれるので、とても気持ちが良いです(*^*)そんなぞう組の子どもたちに会うと、「今日の給食美味しかった！」「いっぱい食べたよ☆」「明日の給食はなに？」と声を掛けってくれ、“毎日給食を楽しみにしてくれているのだな”という事が伝わってきます♡

前述の8～11月の目標ですが、見事達成できました☆友だちとの会話の際も、声の大きさに気をつけて食事をしていますよ。ついつい声が大きくなってしまった時には、「静かにしよう。」と子どもたち同士で声を掛け、マナーを意識できるようになってきています！今後も引き続き意識を継続していくよう、見守っていきますね。

10月のクッキングでは、自分たちが堀ったさつま芋をアルミホイルに包み、焼きいも作りをしました。「このお芋、甘いね」「美味しい～」とニコニコ笑顔で食べていましたよ♪栽培～クッキングを通して、野菜を育てる大変さや喜びを知り、また1つ食への関心が深まった子どもたち。年度後半のクッキングでも様々な調理に挑戦し、経験を積んでいきますね。

12～3月の目標…
食材に関心を持ちながら食べることを楽しむ

